



あだち生涯学級のみなさん（12月12日）

あだち生涯学級 村上 博さん

私たちは去る12日に12月定例議会の一般質問をあだち生涯学級の事業として54名参加で傍聴させていただきました。

その中で3件ほどの興味ある質問がありました。まず、議案質疑では、雇用促進住宅を取得して市営住宅に活用する件。次に扶助費の質問で、子育て支援等に力をいれ充実を図るとの答弁でしたが、少子化の進むなか、非常に大切なことだと考えます。3件目は消費生活センターの件、平成29年度中に設置するとの事、気軽に相談できる所を設けてほしいものです。

今回は短い時間でしたが、傍聴して、議員の皆さんには我々の代表として各種案件を執行機関に問い合わせていることを知ることが出来ました。

また、議場の入口に傍聴用の発言の要旨を準備されていたことは、どの議員が何を質問されるかが分かり大変よかったです。



岳下女性セミナーのみなさん（12月14日）

岳下女性セミナー 鎌田光子さん

今回、岳下女性セミナー1年間プログラムの教養講座として「議会傍聴」があり、48名が緊張しながら参加いたしました。

私も、テレビのニュース等で議会の様子を見ていますが、遠い世界のような気がしてなぜか他人事のように思っておりました。

今回、議会を傍聴して議会とは厳肅な場所であると感じ、また、議員の皆さんとの本市への思い、市民への思いが、議員さんの懸命な質問の中から痛切に感じられ、感銘いたしました。

議員さんたちが発行している「議会だより」や個人の議員さんが発行している「議員だより」等、目を通しておりましたが、あまり意識はしていませんでした。これからは、私たちの市ですので、市行政について関心を持って生活をしていきたいと思います。

傍聴者の

声

本会議は、当日の受付で傍聴できます。市役所6階の議場・傍聴者入口からご案内しています。

議会開催の日程等については議会事務局へお問い合わせください。 議会事務局 ☎0243-55-5143



岳下婦人会のみなさん（12月12日）

岳下婦人会 高橋まどかさん

初めて議会傍聴をさせていただきました。

最初に斎藤議員の安達雇用促進住宅の質疑に対して、産業部長さん、建設部長さんが答えておりましたが、内容は全て把握することはできませんでしたが、こういうふうにいろいろなことが決まっていくのかなと思いながら聞いていました。

また、一般質問では加藤議員の質問は分かりやすく、楽しく聞くことができました。市長がなぜ観光に力を入れているのかも市長の言葉で話していただき、産業など二本松の発展につながるものだという事が分かりました。

3名の議員さんの質問しか聞いていませんが、また機会があったら傍聴に行きたいと思います。より良い二本松のため、議会で話し合っていただきたいと思いました。

市民の 皆さま から

市議会ウェブサイトに議会日程は載っていますが、追加で、議員の発言予定日とおおよその時刻も掲載してほしいです。傍聴しやすくなるのではないかでしょうか。
(岩代地区 男性)

ご意見ありがとうございます。

議員の発言の持ち時間は最大で60分となっています。議員の発言によっては30分程度で終わり、次の議員の順に移ってしまう場合があります。そのため発言予定日時が大幅に変動することもあります。

議員の発言予定についてのウェブサイトの掲載方法については、いただいたご意見を参考にして、内容を検討してまいります。

（議会事務局）